

学校便り

令和4年11月14日



高甫っ子

NO.14
須坂市立高甫小学校
文責 松澤

高甫小HPでもご覧いただけます

【学校教育目標】明日の日本をになう子ども たくましく かしく ほがらかな 高甫っ子

卒業学年親善音楽会 ～柔らかなハーモニー～

11月2日（水）、須坂市卒業学年親善音楽会がメセナホールで開かれました。3年ぶりのメセナホールでの開催となりました。

新型コロナウイルス感染防止対策のため、午前と午後に分かれての分散開催形式となりました。本校は、午後の部に6年生が参加しました。音楽会でも発表をした「僕らの未来がまっているから」を堂々と歌い上げました。柔らかなハーモニーが美しく、ホール全体に思いのこもった歌声が響き渡りました。卒業まであと5ヶ月となりましたが、高甫小学校の看板として、とてもよく頑張っているすばらしい6年生です。



実りの秋 ～遠足・社会見学～

2年生 乗り物遠足

10月28日（金）、2年生は、乗り物遠足で長野市に行きました。自分で切符を買ってバスや電車に乗る経験をしました。善光寺・城山動物園に行き、お買い物体験も行い、大変充実した遠足となりました。

6年生 理科見学

10月28日（金）、6年生は、理科見学で戸隠下祖山、第三期代四期路頭と戸隠地質化石博物館を見学しました。理科の「大地のつくりと変化」学習で、地層の重なりや化石を観察したり、博物館では化石等を見たりして、大変興味深く見学することができました。



5年生 社会見学

11月7日（月）、5年生が社会の情報及び工業の学習で、信濃毎日新聞長野本社とベイクックコーポレーション、グーライトを見学しました。情報や工場の現場を実際に目で見ることができ、とてもよい見学になりました。



情報（新聞）についての学習



10月27日（木）、5年生は、社会科の授業で、信濃毎日新聞社の山崎文智さんから、新聞や情報についての学習を行いました。新聞は、わかりやすくたくさんの人に伝えたいことが伝わるようにするために、新聞を読んで、知る・考える・行動することにつながるように、5W1H（いつ、どこで、だれが、なにを、どうした、なぜ、どのように）を丁寧に聞くことをしている。取材—編集—印刷—配達といった過程を経て、私たちの目にすることができると知りました。後日、実際に社会見学で信濃毎日新聞社に行きましたが、とてもいいつながりのある学習になりました。

6年生、中学校進学における講話

10月27日（木）、6年生は、卒業まであと5ヶ月となりましたが、墨坂中学校 坪井扶司夫校長先生が来校され、「中学進学に向けて」のお話を聞きました。昨年は、常盤中学校の校長先生が見えられて、お話をしてくださいました。まず、中学校ってどんなところなのか？ビデオで中学校の様子の紹介がありました。「うわあ、広い。」など小学校とは違う大きさに驚きの声が上がっていました。中学生が歌う混声4部合唱の校歌等を聴きましたが、し～んとして合唱に聴き入っていました。いろいろなことがあっても、「～のためにはどうしたらいいのか」と問い、願いを解決する力を伸ばしてほしい。中学へ向けて希望と楽しみをもって来てください。小学校のまとめをしっかり行き惜しむ心をしっかりもってくださいと話されました。子どもたちは中学に向けてのとても良いお話で夢や希望を持つことができました。ありがとうございました。



園小接続交流 ～1年生と年長さん～

10月31日（月）、1年生が高甫保育園の年長さんと交流を行いました。お天気もよく校庭で、大なわとびやレンチンおにごっこ（凍り鬼）を声をかけたり、走り回ったりして、とてもいい交流になりました。保育園と小学校のスムーズな接続ができるよう、活動を行っています。



ボーカルアンサンブル部

SBC こども音楽コンクール優秀賞

学校だよりNO. 13で掲載しましたボーカルアンサンブル部SBCこども音楽コンクール優秀賞の賞状とトロフィーが届きました。11月1日(火)全校集会で、賞状とトロフィーの伝達授与式を行いました。おめでとうございます！



ヤマメの卵が届きました ～命の学習～

ヤマメの飼育は、命を見つめる教育として平成28年から始まっています。

当初、イワナの飼育だったそうですが、鮎川の水温が高いことから、低温で暮らすイワナよりヤマメがいいだろうということで平成30年からヤマメになったそうです。

11月10日(木)、高甫地域づくり推進委員会の戸谷吉一様が千曲川漁協組合から魚卵を分けていただき、昇降口の水槽に入れました。

3年生が観察・飼育(水かえ・餌やり・そうじ)を行っています。子どもたちは、卵をみて「かわいい。」と歓声をあげながら、ヤマメの飼い方について真剣に話を聞いていました。1～2週間でふ化するそうです。とても楽しみです。



お地蔵さん供花 ～高甫交通安全の日～

11月9日(水)、5年生がお地蔵さん供花を行いました。本校では、毎月11日を「高甫交通安全の日」として交通事故の犠牲になられた方のご冥福をお祈りし、交通安全への願いをこめて、毎月学年で分担してお地蔵さんの清掃活動とお参りを大切に続けています。11月11日が祥月命日であります。「秋の日はつるべ落とし」と言われるようにすぐに暗くなります。そのため交通事故の危険性も高まります。ご家庭でも十分注意するようお声がけや見守りをお願いいたします。



「ボッチャ」「ドッジビー」を

寄贈していただきました

須坂市の広田産業(広田光彦社長)様より、スポーツ用品「ボッチャ」1セットと「ドッジビー」10個を寄贈していただきました。広田産業の福澤篤史様が来校して、寄贈をしてくださいました。広田産業さんは、今年100周年を迎えるにあたり、長年支えてくれた地元への恩返しとして須坂市内小中学校、支援学校に寄贈してくださいました。ありがとうございました。大切に使用させていただきます。

